

Der Ausschussvorsitzende, Ratsherr Pappé, eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden, insbesondere Herrn Pastor Gottesleben und den Leiter der Kindertagesstätte Ruthenberger Rasselbande, Herrn Mohr, als Gastgeber und bedankt sich bei ihnen, dass die Sitzung in den Räumlichkeiten der Kindertagesstätte stattfinden kann.

Pastor Gottesleben begrüßt die Ausschussmitglieder und die Besucher der Sitzung.

Schließlich begrüßt Herr Pappé Frau Susanne Schwartze als neue Vorsitzende der Kreiselternvertretung für Kindertageseinrichtungen. Frau Schwartze stellt sich den Ausschussmitgliedern vor.

Sodann entschuldigt Herr Pappé Herrn Stadtrat Humpe-Waßmuth und die BgSchm. Frau Freund, Herrn Henner, Herrn Propst Block, Herrn Klewer, Frau Markowski-Bachmann und stellt die Beschlussfähigkeit fest.